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FECHA:  FEBRERO  28  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Empresa  holandesa  arranca  PLATAH   

  
Hoy,  pluris  del  PRI;;  en  el  PAN  Marisol  Vargas  amarró  curul   

   Platah  tendrá  25%  de  avance  en  2016   

   Factoría  holandesa  se  instala  en  Platah   

  
Aircrete  México  impulsa  a  Platah   

  
Retienen  salarios   

   En  marcha,  plataforma  logística   

  
Llega  recurso  holandés  para  el  proyecto  Platah   

  
Festeja  gobierno  captura  de  La  Tuta   

  
  

   Fiesta  delata  a  'La  Tuta';;  operativo  para  buscarlo  dura  8  meses   

   Recluyen  en  Almoloya  a  La  Tuta,  último  líder  templario   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Ruta-Registra  IEE  avance  de  33%  en  su  nueva  reglamentación:  Pfeiffer: Durante  la  sesión  ordinaria  del  Instituto  
Estatal  Electoral  (IEE),  fueron  aprobados  por  unanimidad  tres  nuevos  reglamentos,  como  parte  del  trabajo  de  adecuación  
de  la  normatividad  interna  del  organismo,  con  lo  cual  se  mantiene  un  avance  del  33  por  ciento  y  se  prevé  que  en  la  primera  
quincena  de  abril,  queden  aprobados  los  29  reglamentos  del  organismo.  De  acuerdo  con  el  presidente  consejero  del  IEE,  
Mario  Pfeiffer,   se   tiene   un   avance   importante   en   estos   trabajos,   sin   embargo   se   prevé   que   incluso   en  marzo   se   pueda  
sesionar   de   manera   doble   para   sacar   adelante   todos   los   reglamentos.   Al   momento   se   tienen   los   de   Comisiones,   Voto   y  
Sesiones,  en  total  se  tienen  cuatro  aprobados  por  el  Consejo  General.  Además  señaló,  hay  cuatro  documentos  de  la  Comisión  
de  género  y  de  Radio  y  Televisión  y  en  la  Junta  Estatal  Ejecutiva  se  debaten  dos  más,  por  lo  que  se  tienen  alrededor  de  12  
reglamentos  de  un  total  de  29,  el  plazo  es  el  último  día  de  abril.  A  nivel  de  la  junta  estatal  ejecutiva  se  tienen  33  de  los  cuales  
dijo,   no   todos   pasarán   al   tamiz   del   Consejo  General,   debido   a   que   se   trata   de   estrategias   o   bien   de   lineamientos   para   la  
contratación  de  personal,  en  razón  de  ser  políticas  propias  del  Instituto.  "Ha  sido  un  trabajo  de  la  Junta  Estatal  Ejecutiva,  que  
ha  hecho  un  trabajo  pulcro  para  revisar  el  Código  alineado  con  el  Cofipe  y  la  Ley  General  de  partidos,  pero  también  tenemos  
la  obligación  de  hacerlo  operativo  y  en  eso   se   trabaja,  hay   120  días   para  hacerlo   y   concluir   en  abril".   Estas  disposiciones  
nuevas  se  van  a  trabajar  para  dejar  todo  listo,  para  el  proceso  general  del  2016.  En  estos  trabajos  destacó  se  ha  contado  con  
la  participación  de  todos  los  integrantes  tanto  de  la  Junta  Estatal  Ejecutiva,  la  dirección  a  que  corresponde  el  reglamento  que  
envía  al  Consejo  para  revisión  de  ahí  dijo,  se  hacen  mesas  de  trabajo  donde  participan  los  consejeros  y  los  representantes  de  
los   partidos   políticos   donde   se   realizan   las   observaciones   y   se   trata   de   encontrar   el   consenso.   Precisó   que   se   han   tenido  
algunas  discrepancias  en  lo  que  se  refiere  a  criterios  de  interpretación,  los  cuales  aseveró  son  muy  validos,  pero  se  ha  logrado  
encontrar  los  acuerdos  necesarios.  Uno  de  los  reglamentos  con  los  que  ya  se  cuenta  es  el  de  Sesiones,  el  cual  apuntó,  ya  se  
tenía   pensado  modificarlo   antes   de   la   reforma   ya   que   solo   algunos   artículos   contemplaban   el   tema  de   las   sesiones.   "Hoy  
tenemos   una   reglamentación   específica   de   las   sesiones   del   Consejo   General,   de   la   Junta   Estatal   y   de   los   órganos  
desconcentraros,   en   esta   nueva   modalidad   se   establece   la   participación   y   la   clasificación   de   sesiones   en   ordinarias,  
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http://www.cronicahidalgo.com/
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http://www.excelsior.com.mx/
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extraordinarias  y  especiales  que  antes  no  se  tenía,  además  de  que  también  hay  tiempos  de  participación  de  los  consejeros  lo  
que   permitirá   tener   un  mayor   orden",   destacó.   Finalmente   dijo   que   no   hay   ninguna   intención   en   cambiar   el   nombre   del  
Instituto  a  Organismos  Públicos  Locales  Electorales  (Oples),  ya  que  esto  no  deja  empatía  con  la  ciudadanía  y  en  el  caso  de  
este  organismo  que  está  próximo  a  cumplir  20  años  se  prefiere  dejar  así,  manifestó.  (Dinorath  Mota,  página  04)  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Marisol  Vargas,  con  virtual  diputación: La  exdelegada  del  Instituto  Mexicano  del  Seguro  Social  (IMSS),  Marisol  
Vargas  Barcena,  logró  la  posición  más  privilegiada  de  los  aspirantes  panistas  por  Hidalgo  dentro  de  la  lista  de  candidatos  a  
diputados  plurinominales  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  por  la  quinta  circunscripción,  virtualmente  con  una  curul   en  San  
Lázaro.  De  acuerdo  con  información  dada  a  conocer  por  el  Comité  Ejecutivo  Nacional  del  PAN,  la  hidalguense  logró  colocarse  
en   la   sexta   posición,   siendo   la  mejor   ubicada   en   la   lista   de   plurinominales   de   esta   entidad.   En   el   lugar   13   fue  ubicado   el  
exdiputado  local  David  Reyes  Santa  María,  y  hasta  el  lugar  18  fue  relegada  con  casi  ninguna  posibilidad  la  exdelegada  federal  
de  la  Secretaría  de  Desarrollo  Social  (Sedesol),  Claudia  Lilia  Luna  Islas.  Además  de  estas  tres  posiciones,  fueron  sembrados  
en  el   lugar  25  el  exregidor  de  Mineral  de   la  Reforma,  Arturo  Rodríguez  Alvarado;;  en  tanto  que   la  exdiputada   local  panista  
Yolanda  Tellería  Beltrán  en  el  32.  Desde  el  15  de  enero  se  dio  a  conocer  que  la  lista  de  la  quinta  circunscripción  la  encabezan  
el  exsenador  por  el  Estado  de  México,  Ulises  Ramírez;;  la  excandidata  al  gobierno  de  Tlaxcala,  Minerva  Hernández  Ramos,  y  el  
exsenador  por  Michoacán,  Marko  Cortés  Mendoza.  (Emmanuel  Rincón,  página  web)  
El  Independiente-Exdelegada  del  IMSS  a  pluris  del  PAN  (Víctor  Valera,  página  02)  
El  Sol  de  Hidalgo-Panistas  Hidalguenses  serán  candidatos  plurinominales  (Redacción,  Ojo  Política)  
Criterio-Ochoa  amarró  pluri;;  hoy  dan  a  conocer  lista  del  PRI-Panal: Hasta  el  cierre  de  esta  edición  el  exfuncionario  
osorista  Cuauhtémoc  Ochoa  Fernández  era  el  único  hidalguense  que  había  amarrado  un  lugar  en  los  primeros  lugares  de  la  
lista   de   candidatos   a   diputados   plurinominales   de   la   quinta   circunscripción.   La   Comisión  Temporal   Revisora   de   la   Lista   de  
Candidatos  por  Representación  Proporcional  del  PRI  dará  a  conocer  hoy  los  nombres  que  conforman  las  listas  candidatos  de  
cada  una  de   las  circunscripciones  que  conforman  el  territorio  nacional  luego  de  sesionar  hasta  altas  horas  de  la  noche.  Los  
integrantes  de  la  comisión  encabezada  por  el  dirigente  nacional  del  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI),  César  Camacho  
Quiroz,  se  reunieron  ayer  a  puerta  cerrada  desde  las  18:00  horas.  Hasta  el  cierre  de  esta  edición,  fuentes  priístas  negaban  
una  consolidación  de  más  nombres  en  la   lista  de   la  quinta  circunscripción,  conformada  por   los  estados  de  México,  Hidalgo,  
Colima   y   Michoacán.   Se   conoció   de   manera   extraoficial   que   quienes   buscaban   quedar   consolidados   en   dicha   lista   son  
Cuauhtémoc  Ochoa   Fernández,   subsecretario   de   Fomento   y  Normatividad   Ambiental   de   la   Semarnat;;   Ernesto   Gil   Elorduy,  
actual   coordinador   del   Congreso   de   Hidalgo;;   Ricardo   Crespo,   presidente   del   CDE   del   PRI,   y   Canek   Vázquez,   exdiputado  
federal.  Durante  su  encuentro  depurarán  la  lista  de  los  200  nombres  que  propondrán  para  diputados  federales  plurinominales,  
de  los  cuales  los  primeros  10  de  cada  una  de  las  cinco  circunscripciones  tendrán  mayor  posibilidad  de  ocupar  una  curul.  La  
Comisión   Temporal   Revisora   la   integran   exdirigentes   del   PRI,   los   gobernadores   de   Durango,   Jorge   Herrera   Caldera,   y   de  
Querétaro,   José   Calzada   Rovirosa;;   los   líderes   del   PRI   en   la   Cámara   de   Diputados,   Manlio   Fabio   Beltrones,   y   en   la   de  
Senadores,  Emilio  Gamboa  Patrón.  La  Comisión  Temporal  deberá  turnar  el   listado  a   la  Comisión  Política  Permanente,  cuyos  
integrantes  ya  fueron  convocados,  vía  telefónica,  para  sesionar  a  partir  de  las  10:00  horas  de  este  sábado.  Se  espera  que  en  
las  primeras  horas  del  sábado  algunos  funcionarios  del  gobierno  federal  presenten  su  renuncia  para  confirmar  la  postulación.  
Los  estatutos  del  PRI  señalan  que  los  abanderados  de  representación  proporcional  deben  prestigiar  al  partido,  equilibrar  las  
regiones  y   las  expresiones  al   interior  del  tricolor,  además  de  contar  con  un  perfil  profesional  que   les  permita  desarrollar  su  
trabajo  parlamentario.  (Redacción,  página  web)  
Crónica-Suplencias   en   equilibrio:   PRD: El   Partido   de   la   Revolución   Democrática   (PRD)   tiene   confirmadas   las   siete  
precandidaturas  en  todos  los  distritos  del  estado,  sólo  están  pendientes  las  suplencias  en  Pachuca  y  en  Actopan,  porque  debe  
haber  una  fórmula  equilibrada  con  la  representación  de  todas  las  regiones.  Así  lo  expresó  el  presidente  del  partido  en  Hidalgo,  
Ramón  Flores,  quien  detalló  que  la  expectativa  es  que  haya  representación  tanto  de  la  Vega  y  la  Sierra  en  el  caso  del  distrito  
de   Actopan,   como   de   Pachuca,   pues   no   estaba   definida;;   para   Tulancingo   la   candidatura   debe   ser   de   Acaxochitlán   y   la  
Tepehua.  En  entrevista  para  La  Crónica  de  Hoy  en  Hidalgo  manifestó  que  hay  un  trabajo  al  nivel  de  los  comités  municipales  
del  partido  del  sol  azteca  para  atender  ese  proceso  de  selección.  Flores  expresó  que  para  lograr  las  candidaturas  a  través  de  
acuerdos  en  el  estado  se  han  realizado  reuniones  intensas  y  de  mucho  tiempo  atrás,  pero  civilizadas  y  una  gran  voluntad  de  
aportarle  al  partido,  por  lo  que  no  hubo  confrontaciones.  Por  ejemplo,  acotó,  en  Ixmiquilpan  hubo  varias  reuniones  distritales  
con  los  comités  municipales  donde  se  procesó  la  candidatura  sin  contratiempo,  aunque  sí  con  intensidad.  De  acuerdo  con  el  
PRD,  la  selección  de  candidatos  se  basó  en  priorizar  a  personajes  conocidos  por  la  militancia  y  avalados  por  la  mayor  parte  de  

  (Sara  Elizondo,  página  09)  
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El   Independiente-Exhorta   PRD   a   consejeros   a   pronunciarse   por   crisis   del   INE: Ante   la   actual   crisis   interna   del  
Instituto  Nacional  Electoral   (INE),   el   representante  del  PRD  ante   la   junta   local,  Marco  Antonio  Rico  Mercado  exhortó  a   los  
consejeros   locales   pronunciarse   ante   la   actitud   del   consejo   general.   La   semana   pasada   representantes   de   siete   partidos  
políticos   abandonaron   la   sesión   del   INE   después   de   que   consejeros   electorales   trataron   de   evitar   la   discusión   sobre  
lineamientos  de  imparcialidad  en  el  uso  de  recursos  públicos  en  las  elecciones.  El  consejero  Marco  Antonio  Baños  fue  quien  
propuso  retirar  del  orden  del  día  los  puntos  nueve  y  12,  que  referían  la  emisión  de  normas  reglamentarias  sobre  imparcialidad  
y  a  garantizar  que   los  programas  sociales  se  apegaran  a  su  objetivo,   lo  que  causó  molestia  entre  representantes  del  PAN,  
PRD,  PT,  MC,  Morena,  Partido  Humanista  y  Encuentro  Social.   Para  el   representante  del   sol   azteca  estatal,   la  actuación  de  

  Rico  Mercado  consideró  que  el  
INE   se   convirtió   en   una   autoridad   comparsa   al   partido   en   el   poder   pues   el   procedimiento   para   el   blindaje   de   programas  

rentes  niveles  de  gobierno  
usan   estos   para   coaccionar      Ante   esa   situación   llamó   a   los   consejeros   de   la   junta   local   a  
pronunciarse,  de  lo  contrario  el  INE  en  Hidalgo  solo  será  una  oficialía  de  partes  o  maquiladora  del  proceso  electoral.  
a   los   consejeros   que   se   pronunciaron   ante   estos   hechos   que   no   asuman   la   actitud   de   hacer   y   dejar   hacer,   sean  
corresponsables  con  el  proceso  pues  está  en  una  débil   línea   la     Además   los  cuestiono  sobre   la  
ausencia  de  firmas  dentro  de  la  carta  publicada  en  medios  de  comunicación  impresa  por  200  consejeros  locales  y  distritales  
del   país   quienes   dieron   su   postura   al   respecto.   Ante   ello,   el   consejero   electoral,   Pablo   Vargas  González   dio   a   conocer   su  
preocupación  sobre  la  situación  del  INE,  además  dijo  que  nunca  supo  sobre  la  posibilidad  de  firmar  un  posicionamiento.  
preocupante  la  situación  en  el  consejo  general  del  instituto  pues  nos  encontramos  en  una  etapa  inicial  del  proceso  electoral  y  
a  nadie  conviene  que  sea  excluido  de  actividades  prepara   
de  comunicación  la  carta  de  más  de  200  consejeros  electorales  pero  a  mí  no  me  llegó  (invitación  a  firmar),  comparto  algunos  
puntos   y  me  preocupa   la   si    Por   su   parte,   el   consejero   electoral,   Víctor   Pasquel   Fuentes  minimizó   la  
situación  al  manifestar  que  durante  la  sesión  del  jueves,  el  INE  aprobó  los  lineamientos  de  imparcialidad  en  el  uso  de  recursos  
públicos  en   las  elecciones.   hecho  de  que  el  consejo  general,  en  su  mayoría,  decidiera  posponer  esos   temas   lo  hace  en  
función  que  las  facultades  que  la  ley  y  reglamento  les  confiere,  aquí  también  nos  rige  un  r   
Pasquel   Fuentes   coincidió   con   el   representante   del   PRD   en   cuanto   a   que   la   junta   local   no   sea   un   simple   observador   del  
proceso  electoral  y  no  sea  desarrollada  mediante  discursos,  por  lo  que  propuso  entablar  mesas  de  diálogo  en  la  medida  que  
los  representantes  de  partidos  políticos  tengan  inquietudes  derivadas  de   las  decisiones  del  consejo  general.  (José  Manuel  
Martínez,  página  02)  
Milenio-Piden  partidos  garantías  durante  proceso  electoral  (Janet  Barragán,  página  07)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-Amonesta  Tribunal  Electoral  a  PAN  por  incumplir  resolución: El  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  del  Partido  
Acción  Nacional  (PAN)  sigue  sin  responder  al  ordenamiento  del  Tribunal  Electoral  del  Estado  (TEEH),  por  tal  motivo  fueron  
acreedores  a  una  amonestación  por  parte  de  la  corte  y  otorgaron  un  plazo  de  24  horas  para  cumplir  con  el  apercibimiento.  
Los  magistrados   hidalguenses   ordenaron,   el   pasado   18   de   febrero,   al   CEN   albiazul   resolver   la   impugnación   que   interpuso  
Alejandro  Moreno  Abud,  quien  solicitó  la  anulación  del  proceso  interno  debido  a  diversas  anomalías  suscitadas  en  la  jornada  
electiva.  En  la  sentencia  concedieron  72  horas  para  que  el  partido  respondiera  la  notificación;;  sin  embargo  incumplió  con  el  
plazo  perentorio.  Por  tanto,  el  TEEH  amonestó  al  CEN  panista  y  exigió  una  respuesta  a  más  tardar  en  24  horas,  en  caso  de  
omitir   la   notificación,   la   cúpula   sería   merecedora   de   una   multa   que   fijarían,   eventualmente,   los   jueces   electorales.   La  
resolución  del   tribunal  hidalguense  dejó  sin  efecto   la   ratificación  de  Asael  Hernández  como   presidente  del  Comité  Directivo  
Estatal  del  PAN,  hasta  que  la  dirigencia  nacional  emita  una  sentencia  al  recurso  intrapartidario  que  promovió  Moreno  Abud.  
Cabe  mencionar  que  esta  sentencia  fue  impugnada  por  el  exalcalde  de  Tezontepec  de  Aldama,  y  en  diferentes  oportunidades  
manifestó   rechazo   a   la   sentencia   del   tribunal   e   incluso   acusó   sobre   la   presunta   intervención   del   gobierno   estatal   para  
desestabilizar  al  partido.  En  tanto,  los  abogados  de  Alejandro  Moreno  Abud  todavía  esperan  la  resolución  de  la  Sala  Regional  
Toluca  del  Tribunal  Electoral  del  Poder   Judicial  de   la  Federación   (TEPJF),   respecto  al   juicio  para   la  protección  de  derechos  
político-electorales   en   donde   piden   la   anulación   del   proceso   interno   debido   a   violaciones   a   la   secrecía   del   voto,   así   como  
rebase   en   tope   de   gastos.   En   respuesta,   el   magistrado   presidente,   Alejandro   Habib   Nicolás,   recordó   que   el   proceso   de  
renovación   interna   fue   un  mandato   del   TEPJF,   por   tal   situación   descartó   la   presunta   injerencia   del   gobernador,   Francisco  
Olvera  en  las  sentencias  emitidas.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  04)  
El  Independiente-Llega  ratificación  de  Asael  a  tribunal  (Víctor  Valera,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Finalmente  el  CEN  del  PAN  notifico  su  fallo:  Triunfo  Asael  (Redacción,  Ojo  Política)  
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Crónica-Sin  afiliación  partidista  capacitadores  y  supervisores: Declaró   el  Tribunal  Electoral  del  Poder   Judicial   de   la  
Federación  (TEPJF)  infundados  e  inoperantes  los  agravios,  interpuestos  por  el  Movimiento  Regeneración  Nacional  (Morena),  
quien  denunció   a   capacitadores   asistentes   y   supervisores   electorales   en  Hidalgo   con   supuesta   afiliación   partidista.  Morena  
señaló   a   74   ciudadanos   de   los   distritos   de   Pachuca   e   Ixmiquilpan,   quienes   forman   parte   de   las   plantillas   de   funcionarios  
electorales  y  supuestamente  son  militantes  activos  de  partidos,  cuando  el  artículo  303  de   la  Ley  General  de  Instituciones  y  
Procedimientos  Electorales  (Lgipe)  prohíbe  esta  situación.  El  Consejo  General  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  delegación  
Hidalgo   declaró   infundados   los   agravios,   ya   que   a   todos   los   aspirantes   a   supervisores   y   capacitadores   hidalguenses   les  
requirieron  un  documento  para  confirmar  su  apartidismo.  Por  tanto,  el  Consejo  Local  avaló  la  designación  de  938  ciudadanos,  
794  capacitadores  asistentes  y  144  supervisores,  así  como  la  lista  de  reserva.  Debido  a  la  negativa,  Carlos  Mendoza  Álvarez,  
representante  de  Morena  ante  el  INE,  acudió  al  TEPJF  para  interponer  un  recurso  de  inconformidad.  En  tanto,  la  corte  federal  

  
no  se  encuentran  al  amparo  del  derecho,  o  porque  no  existen  hechos  jurídicos  que  actualicen  la  hipótesis  normativa  en  la  que  

   Por   su   parte,   el   consejero   presidente   del   INE   delegación   Hidalgo,   José   Luis   Ashane   Bulos   pidió  
nuevamente  a  que  los  partidos  políticos  revisen  sus  padrones  de  afiliados,  para  evitar  que  militantes  en  activo  se  desempeñen  
como  capacitadores  asistentes,  supervisores  electorales  y  lista  de  reserva.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  
El  Independiente-Se  magnificó  situación  del  organismo  electoral:  Ashane  Bulos: Para  el  consejero  presidente  de  la  
junta   local  del   INE,  José  Ashane  Bulos,   la  situación  ocurrida  en  el  consejo  general  es  magnificada  a   lo  que  realmente  es  y  
puede  afectar  la  participación  ciudadana  en  el  proceso  electoral.  
marca  pues  permite  retirar  un  punto  del  orden  del  día  y  se  habla  que  echaron  montón,  pero  es  un  cuerpo  co
en  entrevista.   Sin  embargo,  Ashane  Bulos   reconoció  que   los   problemas  y  actitudes  de  partidos  políticos   pueden  afectar  al  
ciudadano   y   no   acuda   al   llamado   del   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   para   participe   como   funcionario   de   casilla   o   en   la  
misma  votación.   a  pueda  ahuyentar  al  ciud
señaló.  Sobre  la  postura  de  los  representantes  de  partidos  políticos  y  de  consejeros  electorales  sobre  el  tema,  el  funcionario  
electoral   afirmó   que   existe   libertad   de   expresión.   ,   los   consejeros   que   se   expresaron   lo  
hicieron  libremente,  no  hay  línea  contraria  a  l   En  caso  de  existir,  dijo  que  nunca  la  aceptaría,  
además  de  denunciar  al  funcionario  que  le  diera  la  orden.  Para  José  Ashane  la  polémica  sobre  el  abandono  de  siete  partidos  
políticos  en  la  sesión  del  consejo  general  de  la  semana  por  la  intensión  de  retirar  algunos  puntos  del  orden  del  día,  es  tema  
acabado.   ió   la   situación   de   ayer  

  (José  Manuel  Martínez,  página  02)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Gil   Elorduy   espera   respuesta: El   presidente   de   la   Junta   de   Gobierno   del   Congreso   hidalguense,   Ernesto   Gil  
Elorduy,  argumentó  hace  unos  días  que  esperaría  la  respuesta  del  CEN  del  PRI  para  conocer  si  formaría  parte  de  la  lista  de  
candidatos  a  diputados  plurinominales.  De  ser  tomado  en  cuenta  deberá  pedir   licencia  hoy  y  el  Congreso  designaría  a  otro  
presidente.  (Redacción,  página  web)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio- : El  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz  consideró  que  la  salida  
de   Jesús   Murillo   Karam   de   la   Procuraduría   General   de   la   República   (PGR)   no   se   da   por   la   puerta   de   atrás,   tras   los  
cuestionamientos  de  partidos  políticos  de  oposición  y  organizaciones  defensoras  de  derechos  humanos  a  los  resultados  de  la  
investigación   sobre   la  desaparición   forzada  y   homicidio  múltiple  de   los  43  estudiantes  de   la  normal   rural   Isidro  Burgos  de  
Ayotzinapa,   Guerrero.  
mantenerse  hasta  lo  que  definió  como  el  esclarecimiento  del  caso,  cuando,  a  su  consideración,  en  otra  época  quien  estuviera  
a   cargo   de   la   fiscalía   federal   hubiera   presentado   su   renuncia   un   día   después   de   los   hechos   violentos   del   26   y   27   de  
septiembre  pasado.   Yo  creo  que  se  va  por  la  puerta  grande,  en  otras  épocas  cualquier  otro  procurador  hubiera  renunciado  al  

ó  Olvera  Ruiz,  al  tiempo  que  indicó  que  lo  que  sucedió  en  Iguala   donde  se  registró  el  atentando ,  fue  una  
negligencia  de  las  autoridades  locales,  en  complicidad  con  el  grupo  delictivo  Guerreros  Unidos.  
ninguna  manera  es   respon   Por   la  gravedad  del  crimen,  añadió,   la  PGR  atrajo   la   investigación.  
queda  más  en  el  escenario  de  lo  ideológico  o  de  otro  tipo  de  intereses  que  no  se  acepten  las  conclusiones  de  la  procuraduría,  
pero   yo   creo   que   hizo   un   excelent   

dependencia   en   la   que   fue   colocado   tras   su   remoción   de   la   fiscalía.  
  (Redacción,  

página  web)  
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Crónica-Crece   proyecto   Platah: Supervisaron   el   gobernador   José   Francisco   Olvera   Ruiz   y   el   coordinador   general   de  
Puertos  y  Marina  Mercante  de   la  Secretaría  de  Comunicaciones  y  Transportes  (SCT)  Guillermo  Ruiz  de  Teresa,   las  obras  de  
infraestructura  y  servicios  ejecutados  en  la  Plataforma  Logística  de  Hidalgo  (Platah),  ubicada  en  Villa  de  Tezontepec.  
Recordó  que  el  proyecto  ejecutado  por  la  Comisión  Federal  de  Electricidad  (CFE)  ya  está  pagado  por  cerca  de  585  millones  de  
pesos,  con  la  finalidad  de  acercar  el  servicio  a  la  zona.  La  Comisión  Nacional  del  Agua  (Conagua)  trabaja  en  el  desazolve  del  
Río  de  las  Avenidas,  que  comprende  de  Pachuca  hasta  Villa  de  Tezontepec,  por  su  parte  la  SCT  comentó  de  la  construcción  
de   caminos   y   puentes   que   fortalecen   al   proyecto.   Al   respecto,   la   Comisión   de   Agua   y   Alcantarillado   de   Sistemas  
Intermunicipales   (Caasim)   informó  del   suministro  que  destinara  de  150   litros  por   segundo,  así   como   la   construcción  de   la  
planta  de  tratamiento  de  aguas  residuales.  Olvera  Ruiz  comentó  que  la  ejecución  de  obras  se  desarrolla  en  tiempo  y  forma,  
para  que  en  octubre  de  este  año  inicie  operaciones  la  empresa  Aircrete,  de  origen  holandés.  La  actual  etapa  de  urbanización  
para   Platah   tiene  una   inversión   de  mil   500  millones   de   pesos,   lo   que   significará   la   generación   de   10  mil   nuevos   empleos  
directos  e  inversiones  privadas  por  22  mil  millones  de  pesos.  El  complejo  industrial  está  diseñado  para  la  instalación  de  entre  
80  y  120  empresas  de  diferentes  sectores,  ya  que  se  cuenta  con  otras  poligonales  en  la  zona.  El  director  general  de  Platah,  
Oscar  Navarro  Gárate,  explicó  que  el  gobierno  del  estado  destina  recursos  por  más  de  350  millones  de  pesos,  se  amplía  el  rio  
de  las  avenidas  a  40  metros  en  una  longitud  de  2.5  kilómetros,  con  el  objetivo  de  evitar  inundaciones  en  la  zona.  (Alberto  
Quintana,  página  03)  
Milenio-Prevé  Olvera  un  25%  de  avance  en  Platah  para  2016  (Alejandro  Reyes,  página  10)  
El  Independiente-Acuerdan  no  permitir  empresas  alrededor  de  Platah  (Víctor  Valera,  página  04)  
Síntesis-Aircrete  iniciará  sus  operaciones  con  500  millones  (Dolores  Michel,  página  03)  
Plaza  Juárez-Factoría  holandesa  se  instala  en  Platah  (Natalia  López,  página  3A)  
El  Sol  de  Hidalgo-Empresa  holandesa  arranca  PLATAH  (Redacción,  página  10A)  
Uno  más  Uno-Histórica  instalación  de  Aircrete  México,  empresa  de  capital  holandés  (Redacción,  página  05)  
El  Independiente-Hay  condiciones  de  seguridad  para  elecciones:  Elguero: Existen  las  condiciones  de  seguridad  para  
desarrollar  el  proceso  electoral  de  diputados  federales  en  todas  las  regiones  de  la  entidad,  aseguró  Salvador  Elguero  Molina,  
secretario  de  gobierno  de  Hidalgo,  quien  descartó  que  conflictos  agrarios  trastoquen  la  elección.  
presentarse   en   algunas   regiones   o   municipios   son   de   otra   índole   que   no   necesariamente   tienen   que   afectar   al   proceso  
elect    Agregó   que   el   gobierno   de   Hidalgo   y   partidos   políticos   generarán   las   condiciones  
adecuadas  para  que  sea  u   Para  el  funcionario,  prevalecen  las  condiciones  para  que  los  futuros  
candidatos  recorran  todas  las  localidades  de  Hidalgo.  
pero  por  el  momento  no  vemos  riesgos  en  cuanto  al  desempeño  que  puedan  tener  los  aspirantes  e   Si  surgen  

al  menos   de   que   existan   algunos   grupos   que   quisieran   gen    Descartó   que   sean   focos   rojos  
nales   al   interior   del   municipio   y   otra   el   entorno   y   la  

disposición     Por   tanto,  el   funcionario  no  ve   la  necesidad  de  brindar  seguridad  a   los   futuros  
candidatos  y  hasta  el  momento  ningún  partido  político  lo  ha  solicitado.  (Víctor  Valera,  página  03)  
Plaza  Juarez-Hay  condiciones  para  todo  el  proceso  electoral  (Natalia  López,  página  3A)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
El  buen  corazón  de  los  senadores  
  
El   panorama   financiero   del   país,   ha   obligado   al   gobierno   federal   a   realizar   un   ajuste   presupuestal   de   124  mil  millones   de  
pesos,  con  impacto  central  en  las  dos  empresas  Petróleos  Mexicanos  (Pemex)  y  la  Comisión  Federal  de  Electricidad  (CFE),  y  
como  un  acto  de  buena  fe,  que  muestra  el  desprendimiento  y  buen  corazón  de  los  128  senadores  de  la  república,  decidieron  

  Si  hay  un  tema  que  indigna  a  gran  parte  de  nuestra  sociedad,  es  esa  
inequidad   en   el   reparto   de   la   riqueza   y   de   que   en  México   tengamos  una   clase   privilegiada  que  no   sufre   las   penurias   que  
millones   de   connacionales   padecen   cada   día,   al   no   tener   un   ingreso  mínimo   que   le   permita   cubrir   uno   de   los   principales  
satisfactores:  el   de   la  alimentación.  Ya  no   se  diga  el   acceso  a   la   salud,   la  educación,  a   la   vivienda,  en   fin,   a   los  mínimos  
satisfactores.  En  el  otro  lado  de  la  línea,  una  clase  que  representa  el  10  por  ciento  de  nuestra  población,  dispone  del  90  por  
ciento  de  la  riqueza  del  país,  y  en  esa  debemos  incluir  a  los  senadores  y  diputados  federales,  además  de  los  funcionarios  del  
gobierno  federal,  estatales  y,  en  muchos  casos,  hasta  los  municipales.  Por  tanto,  llama  la  atención  de  que  mientras  en  el  país  
o  aquí  mismo  en  Hidalgo,  se  habla  de  recortes  en  diversas  áreas  y  programas,  debido  al  ajuste  presupuestal  a  nivel  nacional,  
los   senadores   hayan   tomado   la   valiente   y   patriótica   decisión   de   sumarse   al   apretón   de   cinturón,   para   reducir   sus  
percepciones.   De   ese  modo,   anuncian   que   reducirán   sus   percepciones  mensuales   al   quitarse   de   sus   ingresos   la   fabulosa  
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cantidad  de  100  pesos  para  estar   a   tono  con   las  decisiones  del  gobierno   federal  para   superar   la   crisis   financiera  del  país.  
Mientras,  nuestro  paisano  Jesús  Murillo  Karam,  descansará  a  partir  de  ayer,  luego  que  fue  nombrado  titular  de  la  Sedatu  en  
sustitución  de  Jorge  Carlos  Marín,  quien  se  postulará  candidato  a  diputado  federal,  y  así  todos  felices.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que  los  operativos  en  contra  de  las  tomas  clandestinas  para  la  extracción  de  combustible  en  diversas  regiones  del  estado  le  
valieron  al  gobierno  de  Hidalgo  contar  con  el  apoyo  incondicional  de  Pemex  para  recursos  en  municipios,  obras  sociales  y  
donativos  de  materiales  como  los  que  recientemente  se  dieron  para  la  región  Tula-Tepeji  y  como  anteriormente  se  han  dado  
en  Pachuca  y  Mineral  de  la  Reforma.  
    
:Que  este   sábado   el   priismo   hidalguense   será   representado   por   el   propio   gobernador  Francisco   Olvera   Ruiz  quien  
participará  en  el  Consejo   Político  Nacional  de   su  partido  y  de  donde   saldrán   los   candidatos  a  diputados   plurinominales  en  
donde  estarán  figuras  representativas  de  la  política  hidalguense  y  de  todo  el  país.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Ramón  Flores  vs  Andrés  Caballero  
La  pelea  de  esta  semana  se  dio  entre  dos  grupos  políticos  que  en  esencia  son  lo  mismo,  pero  que  ahora  pelean  por  ver  quién  
es   más   de   izquierda.   Por   un   lado,   el   líder   estatal   de   Morena,   Andrés   Caballero   condenó   a   los   perredistas   por   haberles  
arrebatado   las   instalaciones  de  Morena  en  Ixmiquilpan,  por   lo  que  prevén  hacer  una  denuncia  penal;;  sin  embargo,  el   líder  
perredista  en  la  entidad,  Ramón  Flores,  dice  que  lo  tiene  sin  cuidado  cualquier  denuncia  en  su  contra  como  líder  estatal,  ya  
que  asegura  no  haber  ordenado  el  desalojo  de  los  militantes  de  Morena,  aunque  lo  que  sí  defendió  es  que  las  instalaciones  en  
disputa  sí  son  administradas  por  el  PRD.  
  
ÚLTIMO  ROUND  
Luego  de  que  Joaquín  Gamboa  develara  una  estatua  de  él  mismo,  en  Pachuca  ya  están  pidiendo  estatuas  para  otros  próceres  
de  Hidalgo:  
  
Una  estatua  para  Alejandro  Habib,  por  descubrir,  luego  de  minuciosos  estudios,  que  el  Tribunal  Electoral  no  tiene  injerencia  
en  asuntos  laborales.  
  
Una  estatua  para  Patricia  González  por  su  magnánime  descubrimiento  de  que  la  pobreza  urbana  es  debido  al  desempleo.  De  
aquí,  a  la  ONU,  fácil.  
  
Una  estatua  para  Percy  Espinosa,  por  ganarle  la  batalla  en  los  tribunales  al  alcalde  de  Pachuca,  Eleazar  García,  y  ser  electo  de  
nuevo  líder  sindical  en  Casa  Rule.  
  
#LadyDisculpas  

discriminatorias,  aunque  eso  no  significa  que  no  lo  piense,  pero  a  cambio  no  quiere  que  le  digan  lady.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
La  captura  de  la  Tuta:  oxígeno  puro  para  el  gobierno  federal.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
Circunscribir  el  proyecto  Platah  como  otro  de  los  eslabones  que  potenciaran  del  progreso  estatal  aparece  como  un   detallito   
más   de   autoridades   que   siguen   apostando   a  magnas   ideas   que   tienen   todo   para   convertirse      en   éxito:   ahora   con   cifras  
considerables   que   hablan   del   recurso  monetario   holandés   para   cimentar   lo   que   sería   la   primera   empresa   asentada   en   la  
Plataforma  Logística  de  Hidalgo  habrá  que  ver  que  sigue.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Jaime  Galindo: Suma   la  Comisión  Nacional  Forestal,  Delegación  Hidalgo,  su  respaldo  para  combatir  y  controlar   la  
plaga  de  la  avispa  agalladora  del  encino.  Así,  la  dependencia  que  encabeza  Jaime  Galindo,  en  coordinación  con  dependencias  
federales  afines,  además  de  mandos  locales  y  estatales,  participará  en  los  trabajos  de  aspersión  en  la  sierra  de  Acaxochitlán,  
para  reducir  las  afectaciones  al  arbolado,  eso  sí,  sin  complicaciones  para  los  habitantes.  
  
Abajo-Norma  Escalante: Poca  atención  pone  la  delegada  de  la  Secretaría  de  Relaciones  Exteriores  en  Hidalgo  a  un  tema  
que  genera  pérdida  de  tiempo  a  usuarios  que  a  esta  dependencia  acuden,  pues  para  efectuar  el  pago  correspondiente  por  
determinado   servicio  destinan  mínimo  dos  horas   formados,  en  alguna  de   las   instituciones  bancarias   cercanas,  porque  éste  
deben  hacerlo  fuera  de  la  dependencia.  Ojalá  que  Escalante  Reynoso  pudiera  gestionar  para  dinamizar  el  proceso.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
GUERRA  

los  días  hay  descalificaciones.  Desafortunadamente  muchos  de  estos  ataques  son  anónimos  y  no  buscan  más  
que  insultar  pero  nunca  proponer,  analizar,  ni  siquiera  un  mínimo  esfuerzo  por  tratar  de  entender.  Peor  aún  es  
que  muchos  políticos  ya  establecieron  como  sistema  esta  clase  de  ataques  y   fomentan,  desde  el  anonimato,  
una  tarea  de  desprestigio  que  desafortunadamente  muchos  siguen.  
  
DESPERDICIO  
En   los   fraccionamientos   recién   construidos   al   sur   de   Pachuca,   hay   un   constante   desperdicio   de   agua   y   es  
frecuente  ver  charcos  de  hasta  un  kilómetro  de  largo,  producto  de  fugas  en  sus  ductos.  Desafortunadamente  esos  
desarrollos  aún  no  están  habitados  y  no  hay  denuncias  para  que  las  autoridades  acudan  a  solucionar  las  fugas.  El  mismo  caso  

  
  
PROMOCIÓN  
La  asociación  de  propietarios  de  haciendas  en  Hidalgo  pidió  a  la  Secretaría  de  Turismo  y  Cultura  mayor  apoyo  
para  la  promoción  de  estos  lugares  que  representan  una  alternativa  para  los  paseantes.  Según  sus  voceros,  en  
Hidalgo  hay  una  marcada  preferencia  para  promover  e   impulsar  el   turismo  hacia   los  balnearios   y  poca  o  nula   información  
respecto  a  alternativas  como  las  haciendas,  los  museos  y  el  ecoturismo.  
  
MINUTOS  
Quedaron  definidos   los   listados  plurinominales  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN),  en   la  quinta  circunscripción  que  incluye  a  
Hidalgo,  la  primera  posición  fue  para  la  exdelegada  del  IMSS,  Marisol  Vargas,  mientras  que  la  segunda  quedó  
David  Reyes  Santamaría  y  en  la  tercera  a  Claudia  Lilia  Luna.  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Festeja  gobierno  captura  de  La  Tuta: 
aseguró  Servando  Gómez  Martínez,  La  Tuta,   identificado  como  líder  del  cártel  de  Los  Caballeros  Templarios  al  rendir  su  
declaración   ministerial   ante   la   Procuraduría   General   de   la   República   (PGR),   sobre   la   actividad   criminal   que   desplegó   en  
Michoacán  en  menos  de  una  década.  Tras  ser  detenido  en  la  ciudad  de  Morelia,  Michoacán,  luego  de  que  un  grupo  de  fuerzas  
federales  vulneró  su  primer  círculo  de  seguridad,  sin   importar   la  presencia  de  sus  escoltas  armados,  ayer  pasó  su  primera  
noche  en  el  penal  de  máxima  seguridad  de  El  Altiplano,  en  el  Estado  de  México.  Junto  con  el  capo  se  detuvo  a  siete  de  sus  
escoltas  y  a  su  pareja  sentimental,  María  Antonieta  Luna  Ávalos,  de  27  años,  con  quien  procreó  tres  hijos.  Mientras  que  
en  Mérida,  Yucatán,  en  un  operativo  simultáneo  se  capturó  a  su  hermano  Flavio  Gómez  Martínez,  el  operador  financiero  de  la  
organización.   Para   el   secretario   de  Gobernación,  Miguel  Ángel  Osorio  Chong,   la   captura   de  La  Tuta  es   una  de   las  más  
importantes  contra  el  crimen  organizado,  después  de  que  reconoció  que  en  Michoacán  hubo  grupos  criminales  que  ejercieron  
control  absoluto.   ón  

detenido,  pues  no   lo  hizo  el  22  de  febrero  de  2014  cuando  fue  aprehendido  Joaquín  El  Chapo  Guzmán.  Desconfió  de  su  
escolta.  Al  rendir  su  declaración  ante  la  PGR,  revelaron  autoridades  federales,  La  Tuta  fue  interrogado  sobre  sus  actividades  

   Sobre  el   hecho  de  que   se  escondiera  en  Morelia   junto  a   su  pareja   sentimental,   admitió  que  
empezó  a  desconfiar  de  su  escolta,  por  lo  que  llegó  a  la  capital  para  reunir  a  su  antiguo  equipo  y  nueva  gente,  entre  ellos  un  
joven  de  Tijuana,  de  18  años.  Ante  las  versiones  de  que  pretendía  hacerse  cirugías  para  cambiar  su  aspecto,  la  autoridad  no  
pudo  confirmarlo,  pero  detalló  que  su  pareja  se  sometió  a  varias  intervenciones  estéticas,  por  lo  que  se  presume  que  él  haría  
lo  mismo.  Células  de  vigilancia.  Monte  Alejandro  Rubido,  comisionado  Nacional  de  Seguridad,  dijo  que  la  detención  se  

  
en  Tumbiscatío,   a   personas   de   su   confianza   que   fungían   com   Estas   personas   se  
encargaban   de   recolectar   víveres,   ropa   y   medicamentos,   que   entregaban   a   otro   responsable   del   siguiente   cinturón   de  
seguridad   en   la   región   de   la   sierra,   donde   se   ocultaba   La   Tuta.   se   logró   identificar   a   una   persona   de   su  
máxima  confianza,  un  mensajero  que  enviaba  a  su  vez  las  instrucciones  a  los  distintos  jefes  locales  de  los  lugares  en  los  que  

  Se  ubicó  que  el  mensajero  habitaba  en  Morelia,  por  lo  que  se  
instalaron  células  de  vigilancia.  Durante  cuatro  meses  se  identificaron  10  domicilios,  vehículos,  personas  y  la  forma  de  operar  
de   su   grupo  de   seguridad.   El   2   de   febrero   se   observó   el   ingreso   del  mensajero   y   otras   personas   en   el   domicilio   de   calle  
Fidencio  Juárez  49,  colonia  Tenencia,  en  Morelia.  Ese  día  se  presume  que  La  Tuta  celebró  su  cumpleaños.  La  madrugada  de  
ayer,  se  ubicó  a  las  mismas  personas  y  se  alertó  al  grupo  de  fuerzas  especiales,  que  lograron  su  detención  en  el  momento  en  

  (Marcos  Muedano,  primera  plana)  
La   Jornada-Recluyen   en   Almoloya   a   La   Tuta,   último   líder   templario:   El   secretario   de   Gobernación,   Miguel   Ángel  
Osorio  Chong,  afir
todo  México:  Servando  Gómez  Martínez,  La  Tuta   Gómez  Martínez  era  el  líder  de  Los  caballeros  templarios,  un  grupo  criminal  
que  en  sus  inicios,  en  2006,  comenzó  a  mutilar  las  extremidades  o  a  decapitar  a  integrantes  de  grupos  rivales;;  a  abandonar  
los   cadáveres   en   las   calles   y   a   colocar   mantas   y   cartulinas   al   lado   de   los   restos,   atribuyéndose   las  ejecuciones.   Gómez  
Martínez  se  destacó  por  ser  un  narcotraficante  mediático:  le  gustaba  llamar  a  los  medios  de  comunicación  y  difundir  videos  y  
grabaciones  en  los  que  aparecía  con  políticos,  empresarios  o  periodistas.  De  acuerdo  con  la  información  dada  a  conocer  ayer  
por  el  secretario  de  Gobernación  y  el  titular  de  la  Comisión  Nacional  de  Seguridad  (CNS),  Monte  Alejandro  Rubido  García,  la  
celebración  del   cumpleaños   número   49  del   capo   llevó   a   las   autoridades   a   descubrir   que   estaba   escondido   en   el   domicilio  
ubicado  en  el  número  49  de  la  calle  Fidencio  Juárez,  en  la  colonia  Tenencia  Morelos,  a  unos  tres  kilómetros  del  centro  de  la  
ciudad  de  Morelia,  en  la  salida  a  la  carretera  a  Pátzcuaro.  La  Tuta,  por  quien  la  Procuraduría  General  de  la  República  (PGR)  
ofrecía   30  millones   de   pesos   de   recompensa   por   información   que   llevara   a   su   captura,   se   refugió   en   una   colonia   donde  
habitan  personas  de  clase  humilde,  pero  aun  así  llegó  a  tener  escoltas  y  vigilancia  a  su  alrededor,  lo  que  delató  su  paradero.  
La  madrugada  de  ayer  elementos  de  la  Policía  Federal  lograron  detenerlo  cuando  salía  del  domicilio  en  que  se  ocultaba.  La  
aprehensión  ocurrió  a  las  4:22  horas.  
meses,  se  identificaron  10  domicilios  (en  los  que  se  presumía  podía  estar  La  Tuta),  donde  se  mantenía  vigilancia  permanente,  
con   lo  que  se   logró  precisar  vehículos,  personas  y  modus  operandi     El  pasado  2  de   febrero   las  
autoridades  identificaron  a  uno  de  sus  hombres  que  era  utilizado  como  mensajero  en  la  organización.  Gómez  Martínez  tenía  

  
personas,  se  pudo  identificar  una  camioneta,  la  cual  se  encontraba  registrada  a  nombre  de  una  de  las  parejas  sentimentales  
de  La  Tuta.   Otro  hecho  importante  para  confirmar  la  ubicación  de  Gómez  Martínez  fue  el  que  ocurrió  el  6  de  febrero  pasado,  
fecha  de  su  cumpleaños,  donde  células  de  campo  de  las  dependencias  federales  lograron  observar  en  el  municipio  de  Morelia  
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a  varias  personas  identificadas  en  la  investigación  aportando  pasteles,  refrescos  y  comida.  
estas  mismas  células  percibieron  movimientos  inusuales  en  los  alrededores  del  domicilio  ya  referido,  pues  el  grupo  delictivo  
aumentó  la  seguridad,  instalando  vehículos  en  los  accesos  a  dicho  punto.  En  ese  momento,  se  alertó  al  Grupo  de  Operaciones  
Especiales  y  se  logró  la  detención  de  Servando  Gómez,  en  el  momento  en  que  salía  del  inmueble  referido,  portando  una  gorra  
y   una   bufanda   con   la   que   intentaba   disimular   su   identidad,   informó   el   titular   de   la   CNS.   Los   datos   los   dio   a   conocer   el  
funcionario   durante   una   conferencia   de   prensa   en   el   hangar   de   la   PGR,   en   el   Aeropuerto   Internacional   de   la   Ciudad   de  
México,   acto   en   el   que   estuvieron  presentes   los   secretarios   de   la  Defensa  Nacional   y  Marina,   Salvador  Cienfuegos   y  Vidal  
Francisco  Soberón,  respectivamente,  así  como  el  subprocurador  de  Control  Regional,  Procedimiento  Penales  y  Amparo  de  la  
Procuraduría   General   de   la   República,   Rodrigo   Archundia   Barrientos.   Osorio   Chong   hizo   un   recuento   de   la   estrategia  
implementada   por   el   gobierno   federal   en   Michoacán   antes   de   que   Servando   Gómez   fuera   mostrado   a   los   medios   de  
comunicación,  sometido  y  escoltado  por  policías  federales  cuando  era  conducido  a  un  helicóptero  que  lo  trasladó  a  la  prisión  
de  máxima  seguridad:  el  Centro  Federal  de  Readaptación  Social  (Cefereso)  número  1,  en  el  municipio  de  Almoloya  de  Juárez,  
estado  de  México.  El  secretario  de  Gobernación  aseguró  que  esta  administración  ha  tenido  éxito,  ya  que  las  pasadas  llevaban  
a  cabo  estrategias  sin  coordinación,  que  no  dieron  resultados.  
nos  instruyó  a  iniciar  un  plan  de  acción  integral  para  Michoacán,  esto  para  recuperar  la  tranquilidad  de  las  familias,  contribuir  
a  la  reconstrucción  de  las  instituciones  locales  y  restablecer  el  estado  de  derecho.  
debido   al   control   absoluto   que   por   años   grupos   delictivos   ejercieron   sobre   instituciones,   cuerpos   de   seguridad   e,   incluso,  
sobre  algunos  sectores  de   la  sociedad.  
atender  esta  situación,  mismos  que  fueron  aislados  y  poco  eficaces.  No  se  contaba  con  diagnósticos,  no  se  tuvieron  objetivos  
claros  ni  estrategias  coordinadas.  El  resultado  negativo  fue  por  todos  conocido.  
pusimos  en  marcha  una  estrategia   integral  que  ofreciera  una   respuesta  de   fondo  a   la  situación  de   inseguridad  y  debilidad  
institucional   que   por   años   prevaleció   en   la   entidad.   Los   michoacanos   no   podían   esperar   más.   Lo   único   admisible   eran  
resultados  concretos,  expuso  el  titular  de  Gobernación.  Asimismo,  indicó  que  las  dos  vertientes  en  que  se  enfocó  el  gobierno  
federal   la  económica  y   la  de  seguridad   han  tenido  resultados,  de  tal  manera  quese  establecieron  acciones  contundentes  
que  permitieron  recuperar  el  territorio  de  manos  de   los  delincuentes,  con  lo  que  se  garantizó  el   libre  tránsito  y  traslado  de  
bienes  y  servicios  dentro  del  estado.  Luego,  Rubido  García  informó  que  Servando  Gómez  Martínez  cuenta  con  ocho  órdenes  
de   aprehensión   y   se   encuentra   vinculado   con   diversas   indagatorias   ministeriales   por   delitos   de   secuestro,   extorsión,  
homicidio,   tráfico  de  armas  y  de  droga,  principalmente   la   conocida   como  crystal.  También   indicó  que  durante  el   operativo  
fueron   detenidos   Eduardo   Esteban   Avilés,   María   Antonieta   Luna   Ávalos,   Juan   Manuel   Ayala   Maldonado,   Édgar   Augusto  
Ramírez  Haro,  Fabricio  Magaña  Jurado,  Jesús  Fernando  Magaña  Gutiérrez,  Cristian  Emanuel  Arias  Sánchez  y  Marcelo  Reyes  
Sánchez,  a  quienes  se  les  decomisó  un  lanzagranadas,  cuatro  armas  largas,  una  subametralladora  Uzi,  siete  armas  cortas,  dos  
cargadores  de  disco  y  tres  tubos  silenciadores.  Los  detenidos  quedaron  a  disposición  de  la  PGR.  (Gustavo  Castillo,  primera  
plana)    
Excélsior-Fiesta  delata  a  'La  Tuta';;  operativo  para  buscarlo  dura  8  meses: Sin  un  disparo  de  por  medio  y  tras  ocho  
meses   de   operativo   de   búsqueda,   Servando   Gómez   Martínez,   La   Tuta,  líder   de  Los   Caballeros   Templarios  fue   detenido   la  
madrugada  de  ayer  en  Morelia,  Michoacán.  El   titular  de   la  Comisión  Nacional  de  Seguridad  (CNS),  Monte  Alejandro  Rubido  
García,   detalló   que   el   capo   fue   delatado  por   los  movimientos   de   su   círculo   cercano,   entre   ellos   los   de   un  mensajero   y   el  
festejo  de  su  cumpleaños  49,  el  pasado  6  de  febrero.  Los  últimos  cuatro  meses,  según  Rubido,  los  investigadores  se  fueron  
acercando  al  círculo  de  confianza  del  narco  y  a  por  lo  menos  diez  puntos  donde  tenía  sus  escondites.  A  la  misma  hora  que  
Gómez  Martínez   era   detenido   en  Morelia,   en  Mérida,   Yucatán,   fue   capturado   su   hermano  menor,   Flavio   Gómez,   señalado  
como  el  operador   financiero  de  Los  Templarios.  Junto  con  Servando  Gómez  Martínez  fueron  aprehendidas  ocho  personas  y  
trasladadas  al  hangar  de  la  PGR  en  la  Ciudad  de  México,  en  un  vehículo  blindado  conocido  como  Rinoceronte,  que  no  corre  a  
más  de  50  kilómetros  por  hora.  En  el  hangar,  La  Tuta  salió  de  la  caja  del  Rinoceronte  esposado,  vestido  con  sudadera  negra  y  
pantalón  de  mezclilla;;  escoltado  por  dos  policías  federales  abordó  un  helicóptero  Blackhawk.  En  la  aeronave,  Servando  Gómez  
fue  trasladado  al  Centro  Federal  de  Readaptación  Social  número  1,  Altiplano,  en  Almoloya  de  Juárez,  Estado  de  México  en  
donde   se   le   asignó   el   número   de   reo   3758.   CERCO   A   RED   DE  LA   TUTA  LLEVA   A   APREHENSIÓN   Servando   Gómez  
Martínez,  La   Tuta  o  El   Profe,   líder   visible   de  Los   Caballeros   Templarios,   fue   detenido   la   madrugada   de   ayer   en   Morelia,  
Michoacán,   delatado   por   los   movimientos   de   su   círculo   cercano,   entre   ellos   los   de   un   mensajero,   y   el   festejo   de   su  
cumpleaños  número  49,  el   pasado  6   febrero.  El   operativo  para   la   captura  del  capo  llevó  poco  más  de  ocho  meses,  de   los  
cuales   en   los   últimos   cuatro   los   investigadores   se   fueron   acercando   al   círculo   de   confianza   y   a   diez   puntos   donde  La  
Tuta  tenía  escondites.  Monte  Alejandro  Rubido  García,  comisionado  nacional  de  Seguridad,  detalló  que   junto  con  Servando  
Martínez  fueron  detenidas  ocho  personas,  en  una  acción  rápida  y  en  la  que  no  se  disparó  un  solo  tiro.  A  la  misma  hora  en  que  
Servando  fue  detenido  en  Morelia,  aproximadamente  a  las  4:20  horas  de  ayer,  en  Mérida,  Yucatán,  fue  detenido  su  hermano  
menor,  Flavio  Gómez,  señalado  como  el  operador  financiero  del  cártel.  Siguiendo  al  mensajero  Rubido  García  indicó  que  a  
partir   de   trabajos   iniciados   en   enero   de   2014   con   la   Comisión   para   la   Seguridad   y   el   Desarrollo   Integral   de   Michoacán,  
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comenzaron   a   ser   capturados   o   abatidos   los   principales   líderes   de  Los   Caballeros   Templarios.   Las   investigaciones   estaban  
encaminadas   a   la   detención   de  La   Tuta,   cabeza   visible   del   grupo   criminal,   agregó.   Rubido   García   detalló   el   operativo   de  
captura   de  La   Tuta  en   un  mensaje   a  medios   realizado   anoche   en   el   hangar   de   la   PGR  del   Aeropuerto   Internacional   de   la  
Ciudad   de   México   (AICM).   Las   investigaciones   del   personal   del   Grupo   de   Operaciones   Especiales   de   la   Policía   Federal  

cumpleaños,   donde   células   de   campo   lograron   observar   a   varias   personas   identificadas   en   la   investigación,   aportando  
  La  madrugada  de  ayer  se  detectó  un  movimiento  inusual  de  vehículos  y  camionetas,  por  lo  que  

se   procedió   a   detener   a  La   Tuta,   sorprendido   al   salir   de   la   vivienda,   y   quien   pretendía   ocultar   su   identidad   con   gorra   y  
bufanda.   También   fueron   detenidos   Eduardo  Esteban  Avilés,  María  Antonieta   Luna  Ávalos,   Juan  Manuel   Ayala  Maldonado,  
Édgar  Augusto  Ramírez  Haro,  Fabricio  Magaña  Jurado,  Jesús  Fernando  Magaña  Gutiérrez,  Christian  Emmanuel  Arias  Sánchez  
y  Marcelo  Reyes  Sánchez.  Fuentes  de  la  CNS  informaron  que,  por  seguridad,  el  traslado  del  capo  se  realizó  por  carretera,  en  
un  vehículo  blindado  conocido  como  Rinoceronte,  que  no  corre  a  más  de  50  kilómetros  por  hora.  A  lo  largo  de  la  carretera  se  
dispuso  de  un  discreto   operativo   que  hizo   parecer   que   el   vehículo   circulaba   sin   escoltas,  mientras   que   los   cómplices   y   su  
hermano  Flavio,  desde  Mérida,  fueron  llevados  por  aire  a  la  Ciudad  de  México  a  la  SEIDO.  En  el  hangar,  La  Tuta  salió  de  la  
caja  del  Rinoceronte,  esposado,  con  sudadera  negra  y  un  pantalón  de  mezclilla,  y  escoltado  por  policías  federales,  quienes  
abordaron   un   helicóptero   Blackhawk.   En   la   aeronave,   Servando   Gómez   fue   trasladado   al   Centro   Federal   de   Readaptación  
Social   número   1,   Altiplano,   en  Almoloya  de   Juárez,   donde   se   le   asignó   el   número  de   reo   3758.   En   el  mensaje   a  medios,  
Rubido  García  relató  el  historial  criminal  del  exprofesor  de  primaria,  relacionado  con  el  trasiego  de  drogas,  y  como  integrante  
del  cártel  de  los  Valencia,  y  fundador  de  los  grupos  La  Familia  Michoacana  y  Los  Caballeros  Templarios,  en  donde  destacó  por  
sus  actos  violentos.  SE  ESCONDÍA  EN  UN  INMUEBLE  MODESTO  Una  operación  milimétrica  y  protegida  de  filtraciones,  
permitió  la  ubicación,  seguimiento  y  captura  de  Servando  Gómez  Martínez,  La  Tuta,  quien  fue  atrapado  afuera  de  una  casa  de  
la   calle   Fidencio   Juárez,   de   la   Tenencia   Morelos,   al   sur   de   la   capital   michoacana.   El   inmueble   tiene   dos   plantas   y   está  
construido  en  un   terreno  de  aproximadamente  350  metros  cuadrados;;   consta  de   tres   recámaras  y   cuarto  de  servicio;;   tres  
baños  completos,  sala,  comedor  y  cochera  para  tres  vehículos.  Al  frente,  dos  portones  metálicos,  uno  con  evidentes  daños  
por  el   cateo;;   la  construcción  modesta  contrasta  con   los  muebles  caros,  el   refrigerador   lleno  de  alimentos  y   las  botellas  de  
cognac;;  también  se  observan  juguetes  de  niños,  algunos  bélicos,  revistas  especializadas  en  gallos  y  fundas  para  pistola.  La  
vivienda  donde  fue  detenido  el  capo  está  a  menos  de  100  metros  de  la  plaza  principal  de  la  Tenencia  Morelos,  pero  no  tenía  
vecinos  pues  la  rodean  dos  casas  abandonadas,  una  huerta  y  un  comercio,  lo  cual  le  facilitaba  el  pasar  inadvertido.  A  unos  
metros  hay  un  salón  de  fiestas  y  un  jardín  de  niños.  Destaca   la  cercanía,  en   la  misma  cuadra,  de   la  Jefatura  de  Tenencia,  
pero  nadie  sabe  nada  ni  advirtió  la  presencia  de  La  Tuta.  En  la  cocina,  además  de  la  despensa  bien  surtida,  se  notaba  cuidado  
en  la  limpieza;;  junto  a  la  estufa  aún  estaban  ollas  llenas  de  frijoles  fritos,  sopa  de  arroz  y  caldo  de  res.  El  sitio  está  en  la  zona  
rural  de  Morelia.  Sus  habitantes  se  dedican  a  la  agricultura,  la  ganadería  y  el  comercio.  Sólo  el  velador  del  salón  de  fiestas  se  

  
(David  Vicenteño,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  quien   quedó   satisfecho   con   el   acto   del   cierre   por   la   Cruzada   Nacional   contra   el   Hambre   fue   el   gobernador   de  
Jalisco,  Aristóteles  Sandoval,  pues  logró  congregar  a  más  de  10  mil  personas.  
Al   igual   que  el  presidente  Enrique  Peña,   el  mandatario  anfitrión  brincó   las   vallas,   saludó  a  alguno  de   los  asistentes  y   se  
tomó  selfies.  
A  su  arribo  a  la  Ciudad  de  México  en  el  hangar  presidencial,  el  jefe  del  Ejecutivo  se  trasladó  en  helicóptero  hacia  la  residencia  
oficial  de  Los  Pinos,  donde  hizo  oficial  los  primeros  cambios  en  su  gabinete.  
    
:Que  todavía   con   el   logro   fresco   de   la   captura   de  Servando   Gómez,  "La   Tuta",   el   secretario   de   Gobernación,  Miguel  
Ángel  Osorio  Chong,   visitará  este   lunes  Michoacán  en  una  gira  que  pondrá  énfasis  en   lo  alcanzado  en  prevención  de   la  
violencia   en   la   entidad,   estrategia   desplegada   por   el   subsecretario  Roberto   Campa  para   reconstruir   el   tejido   social,  
deteriorado  por  la  acción  del  crimen  organizado.  
    
:Que  el  próximo  lunes  los  diputados  perredistas  sostendrán  una  encerrona  para  determinar  a  quién  de  ellos  propondrán  para  
suplir  a  Silvano  Aureoles  como  presidente  de  la  Mesa  Directiva.  
Los   perredistas   aseguran   que   no   hay   vuelta   de   hoja,   que   corresponde   al   PRD   ocupar   la   presidencia   el   último   año   de   la  
legislatura  y  señalan  que  hasta  ahora  no  perciben  signos  de  que  el  PAN  o  el  PRI  no  vayan  a  honrar  dicho  acuerdo.  A  ver.  
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:Que  el  presidente  del  INE,  Lorenzo  Córdova,  terminó  molesto  con  la  reunión  que  sostuvo  con  los  siete  representantes  de  
los   partidos   que   se   retiraron   de   la  mesa,   y   es   que   aun   cuando   intentó   convencerlos   de   regresar   al   Consejo  General,   sus  
esfuerzos  no  fueron  exitosos.  
Afuera  el  todavía  encargado  de  despacho  de  la  Unidad  de  Fiscalización,  Alfredo  Cristalinas,  aprovechó  en  tanto  para  visitar  
las  oficinas  de  todos  los  consejeros  electorales  y  despedirse  a  unos  días  de  que  llegue  su  sucesor.  
    
:Que  Marcelo  Ebrard,  ex  jefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal,  y  el  Movimiento  Ciudadano  le  pusieron  suspenso  para  dar  a  
conocer,   ya   noche,   que   el   renunciante   al   PRD   irá   como   candidato   plurinominal   a   una   diputación   por   el   partido   que  
encabeza  Dante  Delgado.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
Servando  Gómez  Martínez,  La  Tuta  
Castillo  y  La  Tuta    
Hace  un  mes,   la  última  semana  de  enero,  Alfredo  Castillo  dejó  el  cargo  como  comisionado  federal  en  Michoacán,  bajo  el  
argumento  de  que  venían  las  elecciones  del  7  de  junio  en  la  entidad.  Sin  embargo,  integrantes  de  su  equipo  se  mantuvieron  
atentos  a   la  persecución  del   criminal  Servando  Gómez  Martínez,  La  Tuta,  nos  dicen.  El  propio  Castillo  decía  a   todo  el  que  

  La   Tuta  salió   de   su   zona   de   seguridad   y   tuvo   que   huir   hacia   Morelia,   la   capital   del   estado,   donde   ayer   por   la  
gia  nunca  cambió,  por  lo  que  la  

  
  
La  preocupación  de  la  inteligencia  de  EU  
Desde  el  otro   lado  de   la   frontera  norte,   la  Agencia  de  Seguridad  Nacional  de  EU  está  cruzando  información  con   la  Agencia  
Central  de  Inteligencia  y  el  Pentágono  para  ubicar  a  los  grupos  de  enlace  de  los  guerrilleros  de  Colombia  con  las  facciones  del  
EPR   y   ERPI,   que   supuestamente   están   operando   en   México   con   los   cárteles   del   Golfo,   de   los   Zetas   y   de   Sinaloa.   Nos  
comentan   que   también   tienen   ubicados   a   algunos   políticos   mexicanos   y   representantes   de   grupos   no   gubernamentales  
estadounidenses  que  financian  los  viajes  a  estudiantes  de  educación  superior  del  DF  y  el  Estado  de  México.  El  caso  de  Lucía  
Moret,   ubicada   hace   varios   años   en   un   campamento   de   las   FARC,   fue   la   punta   del   iceberg.   Para   Estados   Unidos,   nos  
comentan,  la  guerrilla  en  México  es  asunto  de  seguridad  nacional.  
  
Guevara  perdió  el  gas  
A  medio  gas  se  quedó  Ana  Gabriela  Guevara,  senadora  del  PT,  en  la  carrera  por  Sonora.  En  la  estrategia,  hizo  un  poco  de  
calistenia,  midió  fuerzas  y  llegó  a  la  conclusión  de  que  no  podía  alcanzar  la  meta  en  la  contienda  por  el  gobierno  sonorense,  a  
pesar  de  que  goza  de  popularidad  y  prestigio  entre  sus  paisanos,  nos  dicen.  La  ausencia  de  las  izquierdas,  el  debilitamiento  
del  PRD  y  la  falta  de  apoyo  de  Andrés  Manuel  López  Obrador  jugaron  en  su  contra.  Doña  Ana  Gabriela,  nos  comentan,  
mostró  sentido  de  la  realidad  que  poco  se  ve  en  la  política,  además  de  refrendar  que  su  militancia  es  en  el  PT,  de  donde,  por  
cierto,  ha  habido  deserciones  para  correr  a  las  filas  de  Morena.  
  
Jorge  Carlos  añora  su  tierra    
El   yucateco   esperaba   la   llegada   del   presidente  Enrique   Peña   Nieto  al   Salón   Adolfo   López   Mateos,   de   Los   Pinos,   para  
formalizar   su   salida   de   la   Secretaría   de  Desarrollo   Agrario,   Territorial   y   Urbano.  Jorge   Carlos   Ramírez  Marín,   un   tanto  
conmovido,  tranquilo  y  feliz.  Entre  abrazos  a  los  amigos,  decía  que  no  tenía  ni  un  reproche  para  el  jefe  del  Ejecutivo  y  que  no  
se  sentía  maltratado  por  salir  del  gabinete  para  eventualmente  ir  a  San  Lázaro  como  diputado  federal.  Alguien  le  preguntó  si  

Yucatán?  ¡Mare!  
Jorge  Ramírez  Marín,  Enrique  Peña  Nieto  y  Jesús  Murillo  
  
(Redacción,  página  02)  
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Reforma-   
  
TRAS  renunciar  al  PRD,  Marcelo  Ebrard  se  convirtió  en  un  codiciado  "agente  libre"  para  los  partidos  que  buscan  conservar  su  
registro  en   las  elecciones  de   junio.  SE  SABE  que  tiene  al  menos  dos  ofertas  que   incluyen  una  candidatura  a   la  Cámara  de  
Diputados  a  cambio  de  invertir  su  capital  político  que,  aunque  devaluado,  no  es  para  nada  despreciable.  POR  UN  LADO,  está  
Morena  de  Andrés  Manuel  López  Obrador,  quien  fuera  su   jefe  en   los  tiempos  en  los  que  el  tabasqueño  gobernaba  el  DF  y  
Ebrard   era   su   secretario   de   Seguridad   Pública.   Y   POR  OTRO   está  Movimiento   Ciudadano   de   Dante   Delgado,   en   donde   le  
ofrecen  el  primer   lugar  en  una  de   las   listas  de  plurinominales  y,  según  esto,  hasta   la  candidatura  presidencial  en  el  2018.  
AHORA  falta  ver  por  cuál  de  las  dos  opciones  se  inclina  Ebrard...  o  si  se  lo  toma  con  calma  y  deja  pasar  los  comicios  antes  de  
volver  a  militar  en  un  partido.  
  
CON  TODO  y  las  críticas  a  la  estrategia  del  gobierno  en  materia  de  seguridad,  hay  un  rubro  en  el  que   la  administración  de  
Enrique  Peña  Nieto  lleva  la  mano  ganadora.  EN  UN  AÑO  y  una  semana  capturaron  a  los  "4  Ases"  de  la  baraja  del  narcotráfico:  
Héctor  Beltrán  Leyva,  Vicente  Carrillo  Fuentes,  Joaquín  "El  Chapo"  Guzmán  y  Servando  Gómez  "La  Tuta".  ESO  SÍ,  visto  que  ya  
cayeron  las  cabezas,  hay  una  pregunta  obligada:  ¿y  ahora  qué  sigue?  
  
FALTAN   algunos   meses   pero   ya   se   comienza   a   hablar   de   la   sucesión   en   el   Inegi   que   preside   Eduardo   Sojo.   EL   EX  
SECRETARIO   de   Economía   que   trabajó   para   los   dos   presidentes   panistas   concluye   su   gestión   en   diciembre,   pero   quienes  
conocen   al   instituto   advierten   que   desde   ya   hay   que   seguir   de   cerca   los   movimientos   al   interior   mismo.   ALGUNOS  
observadores  temen  que  el  actual  gobierno  caiga  en  la  tentación  de  "contar  con  el  Inegi"  como  si  fuera  un  puesto  más  del  
gabinete  y  poner  en  riesgo  su  autonomía.  EN  PRINCIPIO,  causa  nerviosismo  que,  al  cierre  del  2014,  Enrique  de  Alba  Guerra  
no   fue   ratificado   en   la   vicepresidencia   del   Subsistema   de   Información   Económica   que   está   vacante   desde   entonces.   EL  
HECHO   es   que   ya   es   marzo   y   es   hora   que   la   Presidencia   de   la   República   no   ha   puesto   a   consideración   del   Senado   su  
propuesta  de  quién  se  quedará  con  ese  cargo  para   los  próximos  ocho  años.  ¿SERÁ  un  simple  olvido  de  Los  Pinos  o,  como  
dicen  algunos  sospechosistas,  parte  de  una  estrategia  para  ir  pintando  de  tricolor  al  Inegi?  Es  pregunta  para  el  censo.  
  
VAYA   decisión   difícil   enfrentó   Eruviel   Ávila   en   el   tema   del   hospital   público   que   se   construía   peligrosamente   cerca   de   una  
gasera  en  Cuautitlán  Izcalli.  A  PESAR  de  que  ya  se  había  avanzado  en  la  cimentación  de  la  obra,  el  gobernador  mexiquense  
decidió   reubicarla   para   darle   tranquilidad   y   seguridad   a   quienes   serán   sus   usuarios.   TODO   INDICA   que   triunfó   el   sentido  
común.  Ese  que,  para  muchos  políticos,  termina  siendo  el  menos  común  de  los  sentidos.  
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